
meine Pfropfungen

Beitrag von „stefan“ vom 29. Dezember 2012, 17:08

Hallo zusammen,
mal als kleiner Film im Internet gesehen, habe ich Gefallen an der Idee gefunden. Warum? Es 
gibt relativ sensible Epies, die es einem nicht leicht machen, sie wurzelecht zu kultivieren. So 
an erbot sich die Opuntie als Versuch. 
Fazit: 1 Versuch mit vier verschiedenen Hybridensorten, alle erfolgreich angewachsen. Kürzlich 
hat ein Trieb begonnen zu wachsen, die anderen sind prall und straff, also kein Grund zur 
Besorgnis.
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